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出席報告

会員数79名 出席数 48名 欠席数 24名

出席免除会員 7名（荒川(雄)君、笠井君、伊藤

(敬)君、村上君、田中君、戸田君、島君）

出席率 ６６．６７％

前回補正出席率 7/12 77.78％ 7/5 88.89％

欠席者

芦立君、足立君、圓道君、深田君、秦野(愛)君、

秦野(一)君、細田君、池田君、宮本君、水島君、

宮崎君、長棟君、西村君、野津君、尾沢君、佐田

山君、新宮君、高木君、高橋君、寺崎君、内田君、

柳谷君、八幡君

ビジター
山田正君（鳥取西）

メーキャップ

坂口君（7/11Ｇ随行）、小土井君、杉原君（7/14米

子)、木美君（7/18境港）、永島(清)君（7/18Ｇ随行)、

宮本君（7/19Ｇ随行)

今週のお祝い

夫人誕生祝：20日永見吉平君

スマイルＢＯＸ 39,000円 （累計217,000円）

夫人誕生祝:永見君、退任祝：野坂(美)君、新納君

松本(啓)君、就任祝：新納君、藤尾君、永島(清)君、

野坂(裕)君、吉岡君、野坂(美)君

米子青年会議所創立４８周年で１等韓国旅行があ

たりました：岩崎(稔)君、

日本海新聞に掲載されました：杉原君、

会長挨拶（副会長：新納哲雄君）

宮本会長がガバナー随行のため会長代行します。

私は、2690地区のローターアクトの委員長を仰

せつかっております。ローターアクトの会員数

の減少が問題になっています。2690地区で、4

年前の１６０名から現在111名と3割減っていま

す。会員数の減少は気になるところですが、こ

の事のみにとらわれると本質を見失ってしまい

ます。むしろ、長期的展望に立ち、原点に帰っ

て、魅力あるローターアクトを目指す事をじっ

くり考えると、良い結果が付いて来ると思いま

す。目先のことにとらわれて焦ってはいけない

と感じています。

幹事報告

１.台湾米山学友会主催シンポジウム開催について

9月23日(土) 13：00～17：00

台北市内の国際会議場にて

２．ガバナーエレクト事務所夏季休暇のお知らせ

8月12日(土)～16日(水)

３．例会変更通知

米子南ＲＣ 8月14日(月) 休会

21日(月) モーニング例会

28日(月) 創立記念例会

※ビジター受付けは8/21、8/28のみ



プログラム

「新年度方針について」

副会長 新納 哲雄 君

副会長として、地区大会という大きな目標に

向かって会員が力を発揮できるように、ガバ

ナーや会長の方針に従い連絡調整に努めたい

さらに、クラブ奉仕担当理事として、担当各

委員会についてお話します。

職業分類、会員増強、会員選考の各委員会

協力しながら前年度比3名増、実質1名増を目

標にお願いします。

会報委員会

週報の１色化による経費節減をする。

雑誌委員会

第1例会の卓話の時間に15分間雑誌の紹介を

する。（ガバナー月信も）

広報委員会

会員名簿を第2ブロックで合同発行する

ロータリー情報委員会

家庭集会を年6回程度開催する。新入会員へ

のインフォメーションを徹底する。

出席委員会

例会出席率を７０％以上にする。（補正出席

率は９０％以上）

次回プログラム

７月２６日 納涼例会

８月 ２日 「ロータリーの友紹介」
雑誌委員長 水島貞夫君
「新年度方針について」
国際奉仕理事 木美俊彦君

「新年度方針について」

職業奉仕理事 永島 清孝 君

5月の地区協議会で、職業あってのロータリア

ンで職業奉仕はロータリー活動の基本であると

教えられました。では職業奉仕とはなんだろう

か。昨年の2690地区の地区大会の菅生浩三先生

の講演に職業活動の意義についてという項目が

ありました。私なりに考えますと、自らの仕事

をすることにより、他人に喜んでもらい感謝し

てもらう、そして社会にも喜んでもらい、自分

も満足感を得るという事ではないかと思います。

今年度は以下の4つを実施します。

１．職場訪問の実施

２．健康診断の実施

３．職業奉仕についての会員の卓話

４．4つのテストの唱和

8月 ９日 「新年度方針について」
国際奉仕理事 木美俊彦君
「私の職業」
橋谷伊佐夫君

２３日 「私の職業」

柳谷由里君、岩崎稔君

親睦活動委員会

クラブ奉仕の活性化のために最も重要です。

同好会との連携を密にする。

プログラム委員会

卓話は例会の出席率を左右するというアケート

結果もあり、いっそう魅力ある卓話時間になる

ようにしていただきたい。今年度は、会員全員

が一丸となって地区大会を成功させましょう。


